

Carta para el Boletín del GADeR-ALC

Junio 2019



Estimadas y estimados colegas:

Las redes sectoriales de la GIZ como el GADeR-ALC fomentan el intercambio y el aprendizaje entre distintos países y proyectos de la región y son uno de los instrumentos de la gestión de conocimiento más importantes de nuestra empresa. Por ello, para mí es un honor y un gran placer, que a partir del mes de mayo de esta gestión, desempeño el rol de vocero del Clúster I: Energía, agua ciudades y clima de la red GADeR-ALC.

Trabajo para la GIZ en México donde soy director del proyecto Convergencia de la Política Energética y de Cambio Climático en México. Cuento con más de 10 años de experiencia en cooperación internacional en temas de energía, cambio climático y desarrollo urbano. Anteriormente, asesoré al Gobierno Alemán en el marco del G20 y fui responsable de varios proyectos de cooperación bilateral entre Alemania y China, país donde viví seis años para brindar asesoría al Gobierno Chino en temas de desarrollo sostenible con un enfoque en eficiencia energética. He trabajado en proyectos comisionados por el Ministerio de Desarrollo, del Ministerio de Economía y Energía y de Medio Ambiente de Alemania. Cuento con estudios en Relaciones Internacionales, Ciencias Políticas y Economía por la Universidad de Passau, Alemania y en Argentina.

Espero poder contribuir con estas experiencias al éxito de nuestra red sectorial, promoviendo el intercambio de experiencias entre los proyectos miembros y los/las integrantes de la red.